



● **春を呼ぶ梅まつり** が3月2日、グリーンセンターで催され、春の訪れを告げる梅の花の下、来園者は琴の演奏を楽しみました。

● **第38回初午太鼓コンクール**

が3月9日、市民会館で開催され、市の伝統芸能に子どもの部32チーム、一般の部28チームが出場し、熱気あふれる舞台上で日ごろ鍛えた腕を競い合いました。



COMMUNITY



● **第47回川口市花の文化展** が2月29日から3月2日まで、リアと川口緑化センターで催され、特産品や生花の展示に多くのかたが訪れました。

MY CITY



● **第27回親と子の音楽会** が2月24日、市民会館で開催。川口市民オーケストラの演奏と川口市少年少女合唱団の合唱が披露されました。また、来場した子どもが指揮者を体験できる時間もあり、楽しい音楽会となりました。



● **科学館来館者50万人達成記念式典** が3月9日に行われ、50万人目の鈴木伸さん親子に地球儀やプラネタリウム観覧券などが贈呈されました。



● **第16回春の植木大せり市** が3月12日、植物取引センターで開かれ、全国から多数の買受人や生産者が参加。威勢のいい競り人の声が響き渡っていました。



● **第50回川口市明るい街づくり運動推進大会** が3月1日、リリアで開催され、長年にわたり青少年育成に貢献したかたや青少年の健全育成に関する作文コンクールの表彰式後、最優秀作品の朗読発表や記念講演がありました。